

# DES NOUVELLES



## PÔLE GÉRIATRIE

### Prévention : les seniors aussi

La prévention à tous les âges de la vie est un des axes prioritaires de la stratégie nationale de santé 2018-2022. Changer de regard sur les seniors, modifier les a priori sur cette tranche d'âge sont aujourd'hui une nécessité pour promouvoir le « bien-vieillir ». Connaître les modifications physiologiques liées à l'âge, sensibiliser sur les bénéfices d'un dépistage, ciblé par exemple sur les pathologies cardio-vasculaires, le cancer ou encore l'ostéoporose, sont autant de facteurs qui conduiront à un vieillissement en bonne santé sans perte d'autonomie. Être accompagné dans une démarche éducative de prévention, c'est être acteur de sa santé et de son vieillissement.

Cette consultation s'adresse aux citoyens de plus de 60 ans indépendants et autonomes du territoire

Rouen-Normandie, en bonne santé apparente souhaitant bénéficier d'un programme de prévention personnalisé. L'équipe est pluriprofessionnelle : infirmière clinicienne, diététicienne, psychologue et gériatre. Elle est mobilisée pour réaliser une évaluation globale des seniors et proposer à l'issue d'une demi-journée des recommandations ciblant des actions tant sanitaires que sociales.

Cette consultation prévention senior, innovante sur le territoire, s'inscrit dans une complémentarité de soins avec la médecine de ville. ●

Dr CAROLINE LEVASSEUR,  
Dr CHRISTINE VERMANDEL

**CONTACT 02 32 885 800**  
Centre d'évaluation Albert-Einstein  
Hôpital de Bois-Guillaume  
Pavillon Argilière, 2<sup>e</sup> étage  
Lundi au vendredi - 9 h à 17 h

## PÔLES GÉRIATRIE, MÉDECINE/OARC/RAS UNE OFFRE DE TÉLÉMÉDECINE ÉLARGIE À DESTINATION DES EHPAD

Financé par un appel à projet de l'ARS, le nouveau projet de télémédecine en EHPAD voit le jour, après de longs mois de travail.

Devant le succès du programme TISSE (télémédecine en structure médico-sociale) déployé au CHU depuis 2013 par la dermatologie et la gériatrie pour des résidents en EHPAD, un nouveau projet Télé-EHPAD permet aux résidents de dix établissements supplémentaires de bénéficier également de téléconsultations en anesthésie et soins palliatifs (EHPAD du CH de Barentin, EHPAD du CH de Bois-Petit à Sotteville-lès-Rouen, EHPAD du CH de Darnétal, centre d'hébergement gérontologique de la Filandière à Déville-lès-Rouen, EHPAD Fondation Beaufils à Forges-les-Eaux, EPD de Grugny, EHPAD Le Village des Aubépins à Maromme, EHPAD Les Myosotis à Montville, EHPAD du CH de Neufchâtel, EHPAD du BTP RMS Château-Blanc à Saint-Etienne-du-Rouvray). L'ambition de ce projet est :

- de faciliter l'accès au plus près du résident à des avis médicaux spécialisés pour une prise en charge de qualité,
- d'éviter le transport de résidents âgés pour des avis médicaux demandés par leur médecin traitant,
- de limiter le passage aux urgences des personnes âgées,
- d'organiser un maillage territorial global des EHPAD via un dispositif de téléconsultations.

Les téléconsultations ont commencé en septembre dernier sur la nouvelle plateforme régionale de télémédecine Therap-e. ●

MATHILDE BOURGET, Dr PRISCILLE CARVALHO

Les professionnels sont formés à Therap-e sur une des nouvelles plateformes de télémédecine

